

Kreis Hildesheim

## Schöner im Web

**[04.07.2011] Der Kreis Hildesheim hat seine neue Internet-Präsenz freigeschaltet. Beim Relaunch wurde insbesondere Wert gelegt auf eine übersichtliche Navigation, gut aufbereitete Informationen und ein neues Design.**

Unter dem Motto „... schön hier“ präsentiert sich der Kreis Hildesheim mit einem neuen Online-Auftritt. Im Fokus des Relaunch standen neben einem zeitgemäßen Design die Übersichtlichkeit sowie ein hoher Informationsgehalt der Website. So wurde die Hauptnavigation auf vier Bereiche reduziert und in ein Farbleitsystem zur besseren Orientierung eingebunden. Wie der Landkreis mitteilt, stehen zudem Informationen schnell über das Bürgerinformationssystem zur Verfügung, in welches der Bürger- und Unternehmensservice des Landes Niedersachsen (BUS) eingebunden wurde. Durch eine bidirektionale Schnittstelle werden automatisch täglich die Informationen zwischen Land und Kreis aktualisiert. Außerdem arbeiten inzwischen auch elf kreisangehörige Gemeinden mit dem von der Kreisverwaltung verwendeten System und tauschen untereinander Daten aus. Unterstützung erhielt die Kommune beim Aufbau des neuen Internet-Auftritts von der Firma Advantic.

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Hildesheim, Portale, Advantic